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高商連ニュース 

 

イ
ン
ボ
イ
ス
陳
情 

い
の
町
議
会
も
採
択
！  

仁
淀
川
民
商
エ
リ
ア
は
、
土
佐
市
と
い

の
町
、
日
高
村
と
仁
淀
川
町
の
４
市
町
村

で
す
。
い
の
町
以
外
の
３
市
町
村
で
は
イ

ン
ボ
イ
ス
の
中
止
・
延
期
を
求
め
る
意
見

書
採
択
の
陳
情
が
可
決
さ
れ
て
い
ま
し
た

が
、
唯
一
い
の
町
だ
け
が
、
否
決
や
留
保

を
繰
り
返
し
て
い
ま
し
た
。 

仁
淀
川
民
商
で
は
、
い
の
町
の
６
月
議

会
に
向
け
て
、
読
者
で
も
あ
る
、
い
の
町

議
の
山
岡
勉
さ
ん
と
山
崎
き
よ
さ
ん
に
相

談
を
し
て
、
陳
情
書
の
提
出
に
協
力
し
て

も
ら
っ
て
い
ま
し
た
。
本
会
議
前
に
開
か

れ
た
議
会
運
営
委
員
会
で
は
、
否
決
と
な

っ
た
そ
う
で
す
が
、
前
回
ま
で
反
対
し
て

い
た
議
員
が
一
人
賛
成
に
動
い
た
た
め
、

本
会
議
で
は
い
け
る
か
も
し
れ
な
い
と
、

山
岡
勉
議
員
が
本
会
議
に
陳
情
を
提
出
し

て
く
れ
ま
し
た
。 

６
月
16
日(

金)

午
後
か
ら
、
上
岡
会

長
と
県
連
の
入
江
事
務
局
長
と
一
緒
に
、

い
の
町
議
会
の
傍
聴
に
行
っ
て
き
ま
し

た
。
私
は
い
の
町
在
住
で
す
が
、
議
会
傍

聴
は
し
た
こ
と
が
な
か
っ
た
の
で
、
き
れ

い
な
議
場
に
少
し
び
っ
く
り
し
ま
し
た
。

イ
ン
ボ
イ
ス
の
陳
情
前
ま
で
は
、
淡
々
と

進
行
し
て
い
る
よ
う
で
し
た
が
、
イ
ン
ボ 

■共済会 １日入院（日帰り入院）見舞金を新設 ７月１日からスタート 
 ６月１１日に開催した総会で、高商連共済会独自の新たな見舞金＝１日入院（日帰り入院）見舞金、３０００円を新設

することが承認されました。７月１日からスタートします。 
  ※領収書等の｢入院欄｣に点数が記載されていることを確認します。 ※免責期間中も給付対象とします。 

イ
ス
陳
情
に
移
る
と
、
議
員
の
質
問
や
討

論
が
始
ま
り
、
傍
聴
し
て
い
る
だ
け
な
の

に
少
し
緊
張
し
ま
し
た
。 

提
出
し
た
イ
ン
ボ
イ
ス
陳
情
に
対
す
る

質
問
は
、｢

イ
ン
ボ
イ
ス
に
よ
る
税
の
公

平
性
は
？｣

と
か｢

産
直
へ
の
影
響
、
建
設

業
界
へ
の
影
響
と
は
？｣

｢

物
価
高
騰
に
拍

車
が
か
か
る
と
は
？｣

な
ど
が
あ
り
ま
し

た
。
山
岡
議
員
が
自
身
の
考
え
や
イ
ン
ボ

イ
ス
に
よ
る
影
響
や
予
想
さ
れ
る
懸
念

等
、
質
問
に
丁
寧
に
こ
た
え
て
い
ま
し

た
。 次

は
別
の
議
員
に
よ
る
反
対
意
見
が
出

さ
れ
た
の
で
す
が
、
民
商
で
、
小
規
模
事

業
者
の
方
々
と
接
し
て
い
る
私
個
人
的
に

は
、
そ
の
内
容
に
、
正
直
び
っ
く
り
、
か

な
り
が
っ
か
り
し
ま
し
た
。 

前
の
質
問
に
出
て
い
た
建
設
業
界
に
つ

い
て
、｢

簡
易
課
税
制
度
な
ら
不
利
益
は

な
い
か
ら
、
建
設
業
の
か
た
は
、
イ
ン
ボ

イ
ス
の
登
録
を
す
れ
ば
問
題
は
解
決
す

る｣
と
か
、
ま
る
で
免
税
事
業
者
が
い
な

い
か
の
よ
う
な
発
言
や
、｢

廃
業
の
危
機

と
あ
る
が
一
体
だ
れ
が
廃
業
す
る
の
か｣

な
ど
、
イ
ン
ボ
イ
ス
に
よ
っ
て
、
納
税
額

が
増
え
、
経
済
的
に
苦
し
む
人
や
、
廃
業

が
あ
り
え
る
こ
と
す
ら
想
像
が
で
き
て
い

な
い
よ
う
で
し
た
。 

イ
ン
ボ
イ
ス
の
内
容
と
か
、
深
刻
さ
を

わ
か
っ
て
発
言
し
て
い
る
の
か…
何
と
も

言
え
な
い
気
持
ち
に
な
り
ま
し
た
。
最
後

の
ほ
う
は｢

イ
ン
ボ
イ
ス
は
社
会
保
障
の

安
定
財
源
な
の
だ｣

と
主
張
し
て
い
ま
し

た
。
少
し
う
っ
ぷ
ん
が
た
ま
っ
た
感
じ
の

山
岡
議
員
が
、｢

消
費
税
は
福
祉
に
使
わ

れ
て
い
な
い
ぞ｣

と
何
度
か
抗
議
を
し
、

議
長
に
注
意
さ
れ
て
い
ま
し
た
が
、｢

い

や
、
言
い
た
い
気
持
ち
わ
か
る
～
！｣

と

心
の
中
で
は
応
援
し
ま
し
た
。 

そ
の
あ
と
、
山
﨑
き
よ
議
員
に
よ
る
賛

成
討
論
が
あ
り
ま
し
た
。
免
税
業
者
が
消

費
税
を
得
し
て
い
る
と
い
う
益
税
論
が
ど

う
し
て
違
う
の
か
の
説
明
や
、｢

イ
ン
ボ

イ
ス
は
形
の
違
う
増
税
で
し
か
な
い｣

、

｢

消
費
税
が
社
会
保
障
に
使
わ
れ
て
い
な

い
こ
と
は
、
現
実
見
れ
ば
わ
か
る
で
し
ょ

う｣

と
い
う
潔
い
意
見
が
あ
り
、
９
対
８

で
な
ん
と
か
可
決
で
き
ま
し
た
。
ほ
ん
と

に
よ
か
っ
た
！ 

議
会
が
終
わ
り
、
大
活
躍
の
山
岡
議
員

と
、
山
崎
議
員
と
一
緒
に
写
真
を
と
り
、

高
知
県
内
で
の
採
択
が
18
番
目
に
な
っ

た
こ
と
を
知
っ
た
山
岡
議
員
が｢

一
気
に

広
め
て
い
こ
う
ね
！｣

と
嬉
し
そ
う
に
話

し
て
い
ま
し
た
。
こ
う
や
っ
て
頑
張
っ
て

く
れ
て
い
る
人
が
い
る
ん
だ
な
と
、
う
れ

し
く
思
い
ま
し
た
。 

22
日
現
在
、
県
下
で
は
イ
ン
ボ
イ
ス
意

見
書
が
20
議
会
で
採
択
さ
れ
て
い
ま
す
。 

(

事
務
局 

伊
藤) 

(

６
／
26
仁
淀
川
民
商
だ
よ
り) 

山岡議員、上岡会長、山﨑議員、伊藤局員 

５月１７日、２２日に四万十町と須崎市

で『記帳教室』と『インボイス登録学習

会』を開きました。 

 両日程で記帳教室には７名、インボイス

登録学習会には９名が参加。 

 記帳教室では多くの方から、インボイス

が始まることによる記帳方法の違いについ

ての質問があがりました。「今まで手書きだ

ったけど、インボイスが始まるとパソコン

記帳に挑戦した方がいいよね？」、｢今使っ

ている会計ソフトはどういう作業が増える

の？｣といった質問でした。 

手書きの方は、パソコン記帳を練習して

いく方向で、既にパソコンで会計ソフトを

使っている方は、インボイスに対応したバ

ージョンへの更新がいること、その後ソフ

ト内で設定をして、日頃の仕訳の際に選択

画面が増えることを伝えました。 

 記帳教室にはパソコンも用意してあるの

で、パソコン記帳が初めてだった方には、

記帳しているところを見せながら説明し、

実際に打ってみて疑問点などを解決してい

きました。今回参加した方でパソコン記帳

に挑戦したい方は、来月の記帳教室にも続

けて参加されることになりました。 

 インボイス登録学習会では、インボイス

制度をまだ知らない方も多く、インボイス

制度の説明もしつつ、自身と取引先が課税

事業者か免税事業者か、もっというと課税

事業者の場合、本則課税か簡易課税かによ

って負担額が増えない場合や負担額が増え

ること等を学んでいきました。 

 その上で、どうしても登録をしないとい

けない方には登録申請書の書き方を説明

し、実際に記入、申請書の完成といった流

れでした。 

 申請書が出来上がった方にはいますぐに

申請書を提出するのではなく、少しでも提

出を遅れさせる＝登録している人が少ない

とインボイス制度が延期・中止の方向にな

る可能性が上がる、可能な範囲で提出を遅

めましようといったことを共有しました。 
(５／２９須崎民商だより) 

記帳教室とインボイス登録学習会 
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